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8 Piéces

360 m?

Réf. 8798189000033
4900 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Un magnifique projet de modernisation et d'agrandissement,
bénéficiant de la plus belle vue panoramique de la Cote d'azur sur la
rade de villefranche et saint jean cap ferrat et offrant calme et sérénité.

La propriété comprend un vaste salon ensoleillé avec une salle a

manger, une cuisine et 5 chambres. La villa est édifi€ sur un superbe
jardin, dominant le panorama de la Méditerrané et orné de belles
pelouses. Permis obtenu, projet tres rare dans le secteur avec le jardin
et la vue d'exception. Pour parler a agent yulia sans attendre et 7/7,

veulillez remplir le formulaire et recevez son ...
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A magnificent modernization and extension project, benefiting from the most +33(0)788 050505 ©O

beautiful panoramic view of the Cote d'Azur over the harbor of Villefranche and
Saint Jean Cap Ferrat and offering calm and serenity. The property includes a large
sunny living room with a dining room, a kitchen and 5 bedrooms. The villa is built
on a superb garden with beautiful lawns, overlooking the panorama of the
Mediterranean sea. Permit obtained, very rare project in the area with the garden
and exceptional view. To get in touch with the agent Yulia RIGHT NOW and 7/7,
please fill in the form and receive the ...

VESSNART
26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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